

**Y LLEGARON LOS PISADOS**

Un sistema formal de quejas y felicitaciones va a empezar a ser usado en nuestra Escuela. Los PISADOS. Se basa en el uso de un modelo de instancia, Parte Informativo Sobre la Actividad Docente, para dejar constancia formalmente de las opiniones o las incidencias al respecto del profesorado. El objetivo de estos partes es generar un criterio objetivo para la DA que sirva de base a la hora de elaborar el informe para el complemento por méritos docentes o de votar la renovación de un profesor asociado. Por supuesto también servirán como herramienta de presión.

Pero, ¡atención! No se trata de un sistema de hostigamiento contra el profesorado. ¡Es mucho más! Los PISADOS también sirven para felicitar a los buenos docentes y estas felicitaciones son también muy importantes. El pisado tiene dos partes: una "pública" en la que se expone al hecho o la opinión del alumno y otra privada en la que se guardan los datos de quien que presenta el parte.

Los PISADOS son ANÓNIMOS. Así que no os quejéis en los Brevísimos pero sí hacerlo en los PISADOS, que es más útil. Sólo las DA de la ETSIA y Central tienen acceso al informe completo. Usados. Es la única forma de que las quejas (o felicitaciones) no queden en nada. Para más información o sugerencias, preguntad a vuestro delegado de curso.

**MÁS CAMISETAS**

Debido a la gran demanda, hemos decidido rehacer camisetas con el Escudo de la ETSIA. Ya nos hemos puesto en contacto con Giorgio Armani y con Yves Saint-Laurent para que empiecen a trabajar sobre el diseño. En breve el pedido de camisetas estará recién horneado y será anunciado a bombo y platillo en el tablón de Delegación.

**TEATRO EN AERONÁUTICOS**

Por si aún no lo sabíais, nuestra querida escuela tiene un pequeño y modesto grupo de Teatro, Dédalos nos llamamos, y es que el Delgado (Marc) es miembro del mismo. También otros de la Delegación (sólo uno) lo fue en su día, y quizá en el futuro otros lo sean.

La cuestión es sin embargo otra: esta semana el grupo de teatro Dédalos estrena su segunda obra para el festival de teatro de primavera de la UPM, **A Puerta Cerrada** una obra existencialista de Sartre. Hay dos representaciones, el miércoles 28 a las 19:30h, el flamante estreno con el jurado del festival y el viernes 30, a la misma hora, tu última oportunidad de ver la obra.

Si lo piensas bien sólo tienes motivos para ir a verla: la hacen por amor al arte compañeros tuyos, es arte y además es gratis. Y en tu propia escuela (las obras se representan en el Salón de Actos). El descanso merecido y anhelado después de una larga tarde de estudio en la biblioteca.

**REPARTO**

GARCÍN: VÍCTOR REQUENA CARRIÓN  
ESTELLE: JESSICA ARRIBE ESPINOSA  
INÉS: AIDA MEDRILLA PÉREZ  
CAMARERO: MARC COSTA I SITA

**EQUIPO TÉCNICO**

DIRECCIÓN: FELIX SORRIBES PALMER  
AYUDANTE: AIDA MEDRILLA PÉREZ  
ILUMINACIÓN,  
SONIDO,  
ESCENOGRAFÍA,  
VESTUARIO:  
GRUPO DE TEATRO DÉDALO

Miércoles 28 de Abril a las 19:30  
Viernes 30 de Abril a las 19:30

Duración 90 minutos.

Salón de Actos ETSIA,  
Plaza Cardenal Cisneros, 3  
Metro: Ciudad Universitaria

**GRUPO DE TEATRO DÉDALO PRESENTA**


**A PUERTA CERRADA**

TRES PERSONAS RECIÉN LLEGADAS AL INFERNO SON ACOMPAÑADAS AL INTERIOR DE UNA HABITACION SIN ESPEJOS, NI VENTANAS. UNA PUERTA CERRADA CON LLAVE LES SEPARA DE UN LARGO PASILLO QUE SOLO LLEVA A MÁS HABITACIONES IDENTICAS.

AL PRINCIPIO, LOS TRES OBSERVAN EVENTOS QUE LES CONCIERNEN EN LA TIERRA, PERO SU CONCIENCIA CON ÉSTA SE DEVALENTA EN LA MEDIDA QUE LOS VIVOS PROGRIEN CON SU VIDA. CADA MUERTO ES FINALMENTE ABANDONADO CON SUS PROPIOS PENSAMIENTOS EN COMPAÑIA DE LOS OTROS DOS. EL TORTURADOR NO LLEGA...

MIÉRCOLES 28 Y VIERNES 30 DE ABRIL A LAS 19:30 EN EL SALÓN DE ACTOS

GRACIAS A LA COLABORACIÓN DE


**LA OBRA**

TRES PERSONAS RECIÉN LLEGADAS AL INFERNO SON ACOMPAÑADAS AL INTERIOR DE UNA HABITACION SIN ESPEJOS, NI VENTANAS. UNA PUERTA CERRADA CON LLAVE LES SEPARA DE UN LARGO PASILLO QUE SOLO LLEVA A MÁS HABITACIONES IDENTICAS.

AL PRINCIPIO, LOS TRES OBSERVAN EVENTOS QUE LES CONCIERNEN EN LA TIERRA, PERO SU CONCIENCIA CON ÉSTA SE DEVALENTA EN LA MEDIDA QUE LOS VIVOS PROGRIEN CON SU VIDA. CADA MUERTO ES FINALMENTE ABANDONADO CON SUS PROPIOS PENSAMIENTOS EN COMPAÑIA DE LOS OTROS DOS. EL TORTURADOR NO LLEGA...

**EL AUTOR**

Jean-Paul Charles Aymard Sartre (París, 21 de junio de 1905 - 15 de abril de 1980), conocido comúnmente como Jean-Paul Sartre, fue un filósofo, escritor y dramaturgo francés, exponente del existencialismo y del marxismo humanista.

FUE EL DÉCIMO ESCRITOR FRANCÉS SELECCIONADO COMO PREMIO NOBEL DE LITERATURA, PERO LO RECHAZÓ EXPLICANDO EN UNA CARTA A LA ACADEMIA SUECA QUE EL TENIA POR REGLA DECLINAR TODO RECONOCIMIENTO O DISTINCIÓN Y QUE LOS LAZOS ENTRE EL HOMBRE Y LA CULTURA DEBÍAN DESARROLLARSE DIRECTAMENTE, SIN PASAR POR LAS INSTITUCIONES.



#### CHARLA INFORMAL CON BARTOLO

Todo lo que siempre quisiste preguntar a un profesor y nunca te atreviste: Charla informal con Bartolomé Luque.

A modo de experiencia piloto la DA organiza esta tertulia, de tema abierto, a la que todos los alumnos están invitados. Tendrá lugar el próximo miércoles 28 de abril a las 18:00 en el aula 2. Nuestra idea es ir organizando este tipo de reuniones con la intención de fomentar un mayor contacto entre profesores y alumnos ¡Animaos y participad!

#### CERTAMEN ARQUÍMEDES DE INVESTIGACIÓN.

Nota importante para todos aquellos que quieran potenciar sus inquietudes investigadoras: hasta el 7 de julio de 2010 permanecerá abierta la convocatoria de los premios del IX Certamen Universitario "Arquímedes", de introducción a la Investigación Científica. En ellos se espera de los participantes que, en vez de mancharse las manos de tinta y empiecen a sacarse ecuaciones de debajo de las piedras, cacharreen un rato.

Podéis consultar la convocatoria en:

[http://www.aero.upm.es/estudiantes/alum\\_grado/premios.html](http://www.aero.upm.es/estudiantes/alum_grado/premios.html)

#### EL ESTADO DE EIAE

El pasado 24 de marzo de 2010 la ANECA evaluó positivamente el Título Oficial Graduado/a en Ingeniería Aeroespacial por la UPM. Eso constituye una gran noticia para la ETSIA, la EUITA y la EIAE.

Aprovechamos para recordaros que la Dirección de la EIAE está pidiendo nuestra opinión sobre la nueva página web, que podéis saborear en [www.aero.upm.es/eiae](http://www.aero.upm.es/eiae). Así que no os cortéis: comentad, comentad, comentad... Y, por cierto, la EIAE ya cuenta con secretaria. Estará situada en el actual edificio de la EUITA, en la torre.

Y, por cierto, aprovechamos para informar que el año que viene empieza la automatrícula vía internet. Y, continuamos aprovechando, el pasado 17 de abril, el delegado Marc Costa, durante la jornada de puertas abiertas, estuvo tratando de engañar a la mayor cantidad de gente posible para que el año que viene inauguren como alumnos la nueva y flamante EIAE.

#### BECAS CAIXA GERAL

Os informamos de que la Fundación Universidad-Empresa ofrece **50 becas de verano** para estudiantes universitarios en BP Oil Banco Caixa Geral. Las prácticas, que se desarrollarán durante los meses de junio, julio, agosto y septiembre, cuentan con una dotación que oscila entre los 600 y los 1.100 euros mensuales, en función de la empresa y de la jornada.

Podéis encontrar más información sobre esta convocatoria en la página de la ETSIA: <http://www.aero.upm.es>, dentro del apartado ULTIMA HORA.

#### CONCIERTOS DE JAZZ UPM

¿Quién dijo que los ingenieros y los estudiantes de ingeniería no tenemos inquietudes intelectuales? ¿O musicales? El próximo día 7 de mayo, viernes, tendrán lugar en la ETSI de Industriales sus tradicionales jornadas de Jazz. Este año cuentan con la actuación de Roy Haynes y su "Fountain of youth band".

El precio de las entradas es 11€, que se pueden comprar en el edificio B del vicerrectorado (al lado del CMU Chaminade), de lunes a viernes de 9:00 a 14:00, y lunes y miércoles de 15:30 a 18:30 horas.

## CHARLA INFORMAL CON: BARTOLOMÉ LUQUE

*Todo lo que siempre quisiste preguntarle y nunca te atreviste*

miércoles 28 de abril (18:00)  
Aula 2



#### VISITA A EADS CASA (para alumnos de 1º, 2º, 3º y 5º)

Os informamos de que EADS invita a los alumnos de 1º, 2º y 3º de la ETSIA a visitar sus instalaciones en su factoría de Getafe. La visita será el próximo lunes 10 de mayo. Un autobús saldrá de la Plaza de Cardenal Cisneros (la hora se anunciará). La visita durará unas tres horas aproximadamente.

Los alumnos interesados deberán inscribirse enviando un correo electrónico a la Subdirección de Extensión Universitaria y Alumnos: eu@aero.upm.es indicando en el asunto "Visita EADS 10 mayo" indicando su nombre completo, DNI y último curso del que está matriculado.

**Nota importante:** Los alumnos que fueron admitidos en visitas anteriores no pueden volver a apuntarse. En caso de que el nº de alumnos supere el nº de plazas disponibles se hará una selección por orden de entrada de los correos electrónicos. El plazo límite para la recepción de correos es el 4 de mayo.

Por otra parte, la cátedra de Cálculo de Aviones, organizará otra visita para los alumnos de 5º (aquellos que deben disfrutar de DEA), el día 8 de Junio. Para apuntaros, se colgarán unas listas en 5ªA.

#### MATRÍCULAS

A la cátedra de Vibraciones y a Jesús López Díez por organizar estas tutorías de Vibraciones después de ver los resultados del último examen de la asignatura.

A aquellos profesores (como Dolores Sondesa Freire) que no piensan dejar de dar docencia en el Plan Ingeniero Aeronáutico hasta que haga falta.

A la dirección por conseguir que la nueva EIAE haya llegado a buen puerto con la aprobación del nuevo plan.

#### ROSCOS

A los delegados que no asistan a las juntas de delegados... algún día os perseguiremos

A la descoordinación entre Jefatura de Estudios y los encargados de las obras que ha provocado que alumnos de 2ºC tengan que llevar taponos en las orejas y pastillas para el dolor de cabeza en sus clases debido a las obras, no sabemos quién tiene la culpa pero en fin, alguien la tendrá.

A los alumnos que año tras año, día tras día dejan los baños de la biblioteca guarros guarros.

#### TUTORÍAS COLECTIVAS DE VIBRACIONES

Como bien sabéis todos los martes de Abril y Mayo a las 15.00h en el Aula 14 se celebran tutorías colectivas de vibraciones impartidas por Jesús López Díez. Pues bien, queríamos en este espacio agradecerle la iniciativa, que siendo suya hemos gestionado desde la Delegación para organizarlas. Esperamos que esta idea sea un precedente -sobretudo ahora que se acerca la extinción del Plan-.

Queremos aprovechar asimismo para corregir nuestras duras palabras en el último NOTAM y es que cuando lo publicamos aún no se habían planteado estas tutorías. Así que en resumen, en este NOTAM los veréis en las matrículas (un pelín más arriba...)

#### CURSO DE VUELO SIN MOTOR

La empresa estatal SENASA organiza cursos de iniciación al vuelo sin motor a precios especiales para alumnos de aeronáuticos (450 euros). Por cada curso para alumnos de este centro, SENASA becará a un participante. El primer curso tendrá lugar del 5 al 9 de junio en el aeródromo de Ocaña, a 65 km de Madrid.

Además de participar en el curso tendremos la oportunidad de tener contacto con las actividades que se desempeñan en el aeródromo, como el mantenimiento de aeronaves. Por apuntarse a este curso, la Escuela reconocerá créditos de libre elección ¿Alguien da más?

Este evento tiene un cupo de 11 plazas. De haber más solicitudes, o gente que no pudiera hacerlo en los días señalados, los responsables de SEANASA se han ofrecido a organizar nuevos cursos en otras fechas. A este respecto publicaremos más información en la página web de la DA una vez cerrada esta primera lista. Consultad los detalles en el portal de la Escuela, en la sección de Otras Actividades Culturales y Deportivas.

#### WE CAN FLY

Un equipo formado por alumnos de esta escuela gana el Gold Award Telemetry en el concurso "All you Can Fly" y representará a España en la competición francesa de CanSat que se celebrará en Verano en Bisacarrosee.

El equipo formado por los estudiantes Miguel Ángel de Frutos Carro, Almudena Buelta, Carlos, Juan Fernández y Alejandro Bujarrabal (todos de 21 años) se alzaron con el galardón en la competición patrocinada por el INTA, la UPM, la ETSIA y la EUITA y que organizaba el LEEM. Su mérito es todavía mayor si tenemos en cuenta que ni la ETSIA ni la UPM les ayudaron académica o económicamente. Nuestra enhorabuena.



Para contactar con nosotros, envía un correo a publicacionesalumnos@gmail.com o pásate por el despachito de delegación. Te esperamos.

